

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

# 吉田つとむ

納税者主権の政治・リニア新幹線



町田市議会

〒194-8520

東京都町田市

森野 2-2-22

☎042-724-2171

2期連続トップ当選

## 工芸美術館は寄付で賄うため、ふるさと納税制度で提起

市長の施政方針で（仮称）町田市立国際工芸美術館の新設工事の建設は、厳しい財政事情を理由に 2 年間の延期が発表されました。私は、町田市が購入して保有しているその展示物（ガラス製品）が貧弱であること、建設費に多額の費用（約 30 億円）を要することからその延期を歓迎します。

そもそも、この計画（工芸美術館の建設）は私に限らず、幅広い市民の理解を得ているとは思えません。一部の意思のみで推進する事業であり、それならば税金を投入する手法ではなく、それを支持する人の寄付で賄うのが適当ではないかと考えています。

新しく導入された町田市のふるさと納税制度は、その使い道も寄付者が指定でき、全国では珍しい町田市民自身も寄付すれば返礼品も受け取れるものですので、それを用いるのが最も市民意識に基づく方法になるのではないかと一般質問で提起しました。

一般質問を 4 日間分聞きました。第 37 期研修生 帝京短期大学 2 年生 三浦鞠子さん



## リニア中央新幹線は施政方針で一言も無し！

町田市の交通政策に関して、施政方針では新たな展望を語っています。もとより、私はかねてより、「多摩都市モノレール町田延伸」、「小田急多摩線延伸」の必要性を主要な施策に入れてきました。リニア新幹線の計画推進を疑問視する立場から、反対派の池川友一議員から質問が提起されました。（地下予定路線）上にある、町田市エリアの問題を中心にしていくつか懸念を示すものでした。行政答弁の内容を聞くと、すでに JR 東海は必要な地点を購入していること、また、その他の工事にも着手していることが分かりました。2027 年の開通に向けて、着実にリニア中央新幹線の工事は進展していることが伺えます。

他方、町田市長の施政方針はそのリニア中央新幹線には一言も触れておらず、当面の町田市の方向性には何ら影響がないと判断するのか、あるいは相模原市が新駅開設の自治体となっており、町田市が主役になることは関係ないと判断しているのか、一切不明です。次の議会開催時期を見て、私の見解を述べてみたいと思っています。



★ 無所属で活動・市議会は保守連合 吉田つとむ発見動画チャンネル

URL <http://j-expert.jp/> ユーチューブ <http://jp.youtube.com/yoshidaben>

編集 〒194-0011 町田市成瀬が丘 1-14-12 サンホワイト E 103-13 吉田つとむ（市議会議員）

町田市議会議員・良識ある保守主義を目指す

# 吉田つとむ

セミナー主催・インターンシップ主宰

## 宿泊客、バスの来街増加

町田市内に観光バスが来街して、宿泊駐車する傾向が増加しています。町田市立国際版画美術館の駐車場では、町田市内に宿泊した観光客用の大型観光バスが夜間に有料駐車される光景が生じており、行政施設の有効利用となっています。

この町田市内に宿泊した観光客と観光バスが、果たして町田市内の施設観光を目的とするものか、それとも単に都心で宿泊カ所が確保できないために、周辺都市である町田市に宿泊場所を求めたものは不明です。現に、私が都心の合宿勉強会に参加した際に、その宿泊先を確保することに苦労して都心をさ迷った経験がありますし、それは TV の報道でもよく伝えられているところです。

町田市に宿泊する多様な来街者の観光目的地の実態調査はまだ無いようですが、今後、町田市の観光事業への財政支出、設備計画の適正化のためにもその動向を正確に計測する必要が欠かせないと思っています。その作業をやらずに、単に、宿泊来街者が増加した現象のみを受け止めていると、将来の行政施策を誤ることにつながる可能性が危惧されます。



楽しい社会体験プログラム

携帯QRコード  
でブログ閲覧

## 研修レポート②三浦鞠子

最初に昔、インターンシップをしていた市役所職員の方にお会いしました。市役所は市議会議員同様、どの様な仕事か分かりませんでした。具体的に、ゆりかごから墓場までの暮らしをサポートする仕事をしています。産まれて直ぐ、出生届を出し、学校に行くのに手続きをしたりなど思い当たるふしが幾つもあります。話の中で印象的でしたのが市役所は暮らしについてやっていて、ディズニーランドなどの遊びに行けるようにするという内容です。暮らししがしっかりして、余裕も無ければ、出来ません。だからこそ、市役所は市民生活の縁の下の力持ちなのだと思います。

市役所は一般企業と違う点としては、福利厚生が法律に準じている事と部所が約 2~3 年で変わる事です。

次に町田市民病院に伺いました。町田市は市で病院を運営しています。私は病院の中でも資格を持っている医療事務に興味を持っていました。医療事務は外部に委託しているそうです。削れる所は削り、医療の質を上げる為だそうです。医療事務より診療情報管理士の方が今やこれからはニーズが有るみたいです。町田市民病院では DPC (診断群分類包括評価) を取り入れています。DPC とは例えば、幾つかの単品の商品をバリューセットとし、まとめてお得にする事です。その DPC をする為に病気のコードを探したりなどをするのが診療情報管理士です。診療情報管理士は資格があるので、じっくり調べてから、この資格を取るか検討してみます。

帝京短期大 2 年生 三浦鞠子 (第 37 期生)

★吉田つとむの連絡先 TEL 042-795-7361 FAX 042-795-2726

◇ どうぞ、町田市政や議会に関するご要望や、ご意見をお気軽にお寄せ下さい。

Mail : [yoshidaben@gmail.com](mailto:yoshidaben@gmail.com) mobile: [yoshidaben@docomo.ne.jp](mailto:yoshidaben@docomo.ne.jp) (モバイルのみ接続)